

Artikel vom 11.03.2022

Die SENION-UNION informiert

Mitgliederschnellbrief im März 2022



Sehr geehrte Damen und Herren,

liebe Mitglieder der Senioren-Union in der CSU,

in meinem Vorwort zum SENetz im Februar habe ich geschrieben, die Situation sei mehr als ernst. Leider hat sich daran nichts verändert. Ein grausamer Angriffskrieg in der Ukraine bringt den Menschen dort Tod und Leid, Hunger, Kälte und Wohnungslosigkeit. Die Wohnungslosigkeit ist schlimm...

Mehr unter Download

Senioren-Union - Landesverband
Vd >

Download - [SEN-Brief März 2022](#)